



Regionaljournal Steiermark

Mutmaßliche Einbrecher ausgeforscht

Beamten der Polizeiinspektion Krottendorf-Gaisfeld gelang es in Zusammenarbeit mit Kollegen aus den betroffenen Bezirken, sechs verdächtige Männer auszuforschen und ihnen 25 Einbruchdiebstähle nachzuweisen.

Anfang November wurde ein Einbruchdiebstahl in die Neue Mittelschule Stainz angezeigt. Aufgrund von umfangreichen Ermittlungen wurden ein 19-Jähriger aus dem Bezirk Deutschlandsberg und ein 15-Jähriger aus dem Bezirk Voitsberg als Tatverdächtige ausgeforscht. Bei der von der Staatsanwaltschaft angeordneten Hausdurchsuchung bei den Verdächtigen wurden Gegenstände gefunden, die auf eine Täterschaft bei zahlreichen anderen Einbruchdiebstählen hinwiesen. Insgesamt wurden in der Folge vier weitere Männer im Alter von 16 und 17 Jahren aus den Bezirken Deutschlandsberg und Graz ausgeforscht. Die Personen stehen im Verdacht, in verschiedenen Täterzusammensetzungen seit Juni 2015 insgesamt 25 Einbruchdiebstähle in den Bezirken Voitsberg, Deutschlandsberg, Graz-Umgebung, Leibnitz und Südoststeiermark begangen zu haben. Dabei wurde vor allem in Freibäder, Gewerbebetriebe, Schulen und Vereinsgebäude eingebrochen und ein Gesamtschaden von rund 44.000 Euro verursacht. Vier der Verdächtigen wurden in die Justizanstalt Graz-Jakomini eingeliefert.

